



Fitch pronostica clima de inversión regional tenso pero positivo

El clima de inversión en la mayor parte de América Latina sigue siendo positivo, aunque tenso, debido a la incertidumbre en torno a la [reciente ola de gobiernos de izquierda](#) elegidos en la región y sus posturas sobre la inversión privada, según un analista de [Fitch Ratings](#).

"Sabemos que cuando en nuestros países hay elecciones presidenciales se enrarece un poco el clima de negocios", dijo a BNamericas el director sénior de Fitch, Alberto Moreno, citando los ejemplos de [Chile](#), que en diciembre eligió a un mandatario de izquierda, y Colombia y [Brasil](#), que estarían inclinándose por candidatos de áreas similares del espectro político.

"Es importante conocer su posición respecto a la inversión privada", indicó el experto.

Sin embargo, todavía considera que hay incentivos para que las empresas continúen invirtiendo, particularmente en México donde, a pesar de la situación política, su proximidad a EE.UU. sigue siendo un factor crucial para los negocios.

Moreno comentó al respecto durante la conferencia sobre perspectivas crediticias de Fitch para América Latina.

PROBLEMAS EN MÉXICO

Durante el mismo evento, Carlos Hurtado, director general del centro de estudios económicos mexicano Ceesp, ofreció una perspectiva cautelosa sobre el país.

"En principio, yo creo que hay muchas oportunidades, sin embargo, hay otras cosas. Primero, las señales de agresión a la inversión nacional y extranjera en proyectos rentables [son casi cotidianas por parte del gobierno](#). Lo otro está relacionado con las dudas sobre el [Estado de derecho](#) y las reglas del juego", afirmó.

Agregó que anuncios como las [inversiones por US\\$55.000 millones descritas en los paquetes de infraestructura](#) prometidos por el gobierno son una señal positiva, pero no bastan. También dijo que muchos de esos proyectos consisten principalmente en ampliar carreteras, mientras que la energía se descuida por completo.